

¿Nos educamos por educarnos o lo hacemos con gran sentido social?

Pensando que mi pensamiento piensa.

Lic. Remberto Castro Martínez

¿Será que nos educamos y educamos con gran sentido social? Esta es mi pregunta inicial por la cual debemos pensar. Al momento de escribir este documento me inspiraron un sin número de interrogantes, preguntas reflexivas, tal vez siendo éstas las que deberíamos respondernos como alumnos y docentes porque en estas preguntas está reflejada toda una gran realidad.

¿Alguna vez has pensado porque me educó, porque cuando voy al colegio me enseñan de manera tal vez conductista y tradicional las matemáticas, geografía, historia o cualquiera de las asignaturas que están estipuladas en la ley general de educación? ¿Alguna vez te has hecho la pregunta: ¿Porque asisto al colegio si en otros países se educan en su misma casa? En realidad, ¿Qué es la educación, si así llamamos a lo que nos ofrecen nuestros gobernantes? ¿Se han preguntado alguna vez porque están aquí en el salón y aun en muchos casos sintiéndose como prisioneros sentados en una silla rodeados de cuatro paredes? ¿Saben los docentes porque se encuentran en el aula de clases, será solo por el sueldo o porque de verdad desean enseñarnos? ¿No deberías tratar de saber que significa toda esta lucha de la educación, esta lucha de estar estudiando, para poder ganarte un examen? Ponte a pensar, piensa que tu mente piensa.

Hoy en día la vida nos ha dado una gran variedad de instrumentos como lo es el arte (la música, el teatro, la danza y las artes plásticas) nos ayudan a educarnos con gran sentido social, es tal vez la mejor herramienta para llegar a construir esa paz que todos los hombres de buen corazón deseamos. Si empezamos principalmente por nuestra niñez que son el futuro y presente de una nueva generación, cuando son ellos a quienes debemos inculcarles esas competencias artísticas como la sensibilidad, apreciación estética y comunicación, siendo estas muy importantes porque le permite al estudiante una serie de herramientas que le ayudaran al momento de resolver una dicha situación en cualquier momento de su vida, porque lo que se aprende con el arte es ser sensible, hasta desarrollar al máximo un pensamiento mucho más creativo.